



# 北斗

□校訓 融和  
□教育目標  
自ら学び 心豊かに たくましく生き抜く人  
・すすんで学び 行動する人  
・認め支え合い 共に歩む人  
・苦難に立向い 生き抜く人

令和7年6月27日発行 No.3  
千歳市立北斗中学校  
千歳市北斗5丁目1-1  
電話: 0123-22-4151  
FAX: 0123-22-4152  
ホームページは[こちら](#)→



## 熱戦！市内中体連

6月13日（金）・14日（土）の日程で市内中体連大会が無事終了しました。各競技、最後まであきらめず全力プレーで必死に頑張る姿が見られ、これまでなかなか勝てなかったチームに対しても持ち前の粘り強さで劇的勝利をあげるなど、見る者の心を揺さぶる感動のシーンがたくさんありました。管内大会出場の権利を得た部活動は、改めて気持ちを引き締めて練習し、千歳市の代表として素晴らしい試合を期待しています。管内出場がかなわなかった部はここで気持ちに一区切りをつけ、新たな目標を設定し、その達成に向けて頑張っていくことを期待しています。



### 団体結果

- 【男子バドミントン】対勇舞〇2-1 対向陽台〇2-1 対富丘〇2-1 市内優勝（管内出場）
- 【女子バドミントン】対勇舞●0-3 対向陽台〇3-0 対富丘●1-2 市内3位（管内出場）
- 【女子バレー】対青葉●1-2 対千歳●0-2 対勇舞〇2-0 対Dione〇2-0 対富丘〇2-0 市内3位  
管内出場決定戦 対恵明（恵庭2位）●1-2
- 【サッカー】対千歳●0-3 対青葉・富丘〇2-2(PK4-3) 市内3位
- 【男子バスケ】対勇舞●47-118 対向陽台●46-75 対富丘●41-82 市内6位
- 【女子バスケ】対勇舞●34-85 対向陽台●37-81 対富丘●17-55 市内6位

### 個人結果

- 【男子バドミントン】(管内出場) ダブルス 優勝
- 【女子バドミントン】(管内出場) シングルス 準優勝、3位、ダブルス 5位

### 【保護者の皆様へ学校評価アンケートのお願い】

本校では生徒のよりよい生活や学習の実現をめざし、4月からこれまでの教育活動の状況を把握するため、保護者の皆様のご意見をアンケートによりいただきたいと考えております。7月7日（月）を目途にアンケート用紙を配布しますので、本アンケートの趣旨をご理解いただき、ご協力いただければと思います。

## 7月の予定

日	曜日	予定	授業	給食	部活	SC
1	火	玄関指導日	6	○	○	
2	水	1年眼科検診	6	○	○	
3	木	管内中体連壮行会(放送)	5	○	○	
4	金	管内中体連大会①	-	-	-	
5	土	管内中体連大会②			○	
6	日				○	
7	月		6	○	○	
8	火	校外学習(1年) PTAサポート活動(花壇整備)	6	×/0/0	○	
9	水	市P連合同会議	5	○	×	
10	木	3年写真撮影	6	○	○	午前
11	金		6	○	○	
12	土				○	
13	日				○	
14	月	宿泊学習前日集会	6	○	○	
15	火	宿泊学習①(2年)	6/6/6	0/x/0	○	
16	水	宿泊学習②(2年) 上級学校訪問[3年]	5/6/6	0/x/x	×	
17	木	回復休業(2年)	6/-/6	0/x/0	○	
18	金		6	○	○	
19	土				○	
20	日	キラキラコンサート(音楽部)			○	
21	月	海の日			○	
22	火	入念清掃① PTAサポート活動(花壇整備)	6	○	○	
23	水	参観日・懇談	5	○	×	
24	木	入念清掃②	6	○	○	午後
25	金	前期期末テスト(9/4・5)範囲表配布	5	○	×	
26	土	夏季休業開始(8/25まで)			○	
27	日				○	
28	月	小学生部活動見学会			○	
29	火				○	
30	水	PTAサポート活動(図書整理)			○	
31	木				○	

※SCはスクールカウンセラー来校日です。

午前（9:00～12:00）午後（13:30～17:30）

### [8月の予定] ※抜粋

- ・8月12日(火)～15日(金)…学校閉庁日
- ・8月25日(月)……………夏休み学習会(午前・午後)
- ・8月26日(火)……………学校再開
- ・8月29日(金)・30日(土)…市内中体連大会(新人戦)



### PTAサポート活動へのご参加、ありがとうございます

体育祭前日はグラウンドのランニングコースの草抜き、その後は6月10日(火)・24日(火)の花壇整備と、たくさんの方々に活動にご参加いただきました。今後のサポート活動につきましては花壇整備は10月までの毎月第2・第4火曜日〔次は7月8日(火)〕と図書整備については7月30日(水)に予定されています。

今年度も『一家庭一活動』を目標に、活動が行われておりますので、お時間のある時、皆さんお誘いあわせの上、どうぞご参加ください。

### 北斗ふれあいサークル

6月の北斗ふれあいサークルの活動では畑作業が始まり、生徒も積極的に自然とふれあう活動を行いました。

本格的に暑くなる夏へ向け、野菜を植える土を耕し、水をまき、これから畑作業の準備を協力して進めました。自然と向き合い、大切に野菜を育てていきま

す。皆は特にスイカの成長を楽しみにしています。今から収穫が楽しみです。

今月は20日に定期テストがあり、テストが終わると一安心、お茶と団子とイチゴで一服しました。



### 今年も暑い季節が やってきました

6月の中旬くらいから、徐々に日中暑い日が続いています。

特に校舎4階は日照の当たり方が強い事もあって、他の階より2～3度暑いこともあります。

北斗中学校では、各階に熱中症モニターを設置し、常時観測を行うとともに、各教室のスポットクーラー及び扇風機の設置やこまめな水分補給を促すなどして熱中症対策を行っています。

ご家庭におかれましても暑さが予想される日は普段より大きめの水筒を用意する、朝の登校時の体調の確認するなどのご配慮をよろしくお願ひいたします。

はっきりした日時はまだ未定ですが、夏休み明けを目指す普通教室にエアコンが整備される予定にもなっています。

皆さんで様々な工夫をし、暑い夏を乗り切っていきましょう。

